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Abstract (en)
The device (6) has a tube (7) intended to be arranged around a vertical conduit (4) and fixed to a wall in a position such that an end portion extends
upwardly beyond an upper end of the vertical conduit. An inner ring (9) placed in the tube includes an annular support part (11) provided with an
annular seal (12), so as to allow sliding under the effect of a thrust on the inner ring, where the annular seal rests against an edge of the end of the
conduit and against the inside of the tube. The ring includes an upper guidance part (10) to guide the ring inside the conduit.

Abstract (fr)
Dispositif d'étanchéité pour un conduit vertical de traversée d'une paroi d'un bâtiment telle qu'une toiture ou une toiture-terrasse, ce conduit de
traversée présentant une partie d'extrémité supérieure s'étendant à l'extérieur, comprenant : un tube (7) destiné à être disposé autour du conduit de
traversée (4) et pouvant être fixé sur ladite paroi (1) dans une position telle qu'il présente une partie d'extrémité s'étendant vers le haut au-delà de
l'extrémité supérieure du conduit de traversée (4), et une bague intérieure (9) disposée dans le tube (7) et présentant une partie annulaire d'appui
(11) munie d'un joint annulaire (12), de façon à permettre d'amener par coulissement, sous l'effet d'une poussée sur cette bague intérieure, le joint
annulaire (12) en appui sur le bord d'extrémité du conduit (4) et contre la face intérieure du tube (7).
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